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住
民
の
声
聞
き
、

計
画
の
見
直
し
を

73号線
（十条）
81号線
（西ヶ原）
86号線
（赤西・志茂）

特定
整備路線

わ
ず
か
7
年
間
で
住
民

を
立
ち
退
か
せ
、
幅
員
20

ｍ
の
「
防
災
」
道
路
を
整

備
し
よ
う
と
い
う
東
京
都

の
計
画
に
、
地
域
住
民
の

反
発
が
強
ま
っ
て
い
ま
す
。

反
対
意
見
続
出

東
京
都
は
昨
年
末
、
北

区
で
対
象
と
な
っ
て
い
る

補
助
73
号
線
（
十
条
）、

同
81
号
線
（
西
ヶ
原
）、

同
86
号
線
（
赤
西
・
志

茂
）
の
３
路
線
４
区
間
の

特
定
整
備
路
線
に
つ
い
て
、

事
業
お
よ
び
測
量
説
明
会

を
開
催
し
ま
し
た
が
、
ど

の
会
場
で
も
「
道
路
が
で

き
れ
ば
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
が
分

断
さ
れ
る
」「
本
当
に
防

北
区
議
会
第
4
回
定
例
会

で
、
田
端
1
丁
目
の
都
営
住

宅
跡
地
を
活
用
し
、
東
京
都
の

「
都
有
地
活
用
に
よ
る
地
域
の

福
祉
イ
ン
フ
ラ
整
備
事
業
」
で

定
員
１
４
０
～
１
６
０
人
の
認

可
保
育
所
の
整
備
を
す
す
め
る

方
針
が
明
ら
か
に
さ
れ
ま
し
た
。

２
０
１
６
年
4
月
の
開
園
予
定
。

昨
年
秋
の
都
議
会
で
日
本
共

産
党
都
議
団
は
、
そ
ね
は
じ
め

都
議
の
代
表
質
問
な
ど
で
、
都

有
地
を
活
用
し
た
保
育
園
増
設

を
提
案
し
て
い
ま
し
た
が
、
そ

の
第
1
号
が
北
区
で
実
現
の
運

び
と
な
っ
た
も
の
で
す
。

災
に
役
立
つ
の
か
」

「
木
造
住
宅
の
耐

震
化
な
ど
道
路
よ

り
先
に
や
る
べ
き

こ
と
が
あ
る
の
で

は
」
な
ど
、
計
画

に
対
し
て
疑
問
や

反
対
の
意
見
が
圧

倒
的
で
し
た
。

に
申
し
入
れ
よ
」
と
求
め

ま
し
た
。

一
方
、
公
明
党
は
代
表

質
問
で
、
こ
う
し
た
地
域

の
動
き
に
つ
い
て
「（
誤
っ

た
情
報
を
）
喧
伝
し
、
住

民
の
不
安
を
あ
お
る
一
部

の
勢
力
が
う
ご
め
い
て
い

る
」
な
ど
と
の
べ
ま
し
た
。

秘密保護法は廃止に

本年もよろしくお願い申し上げます

国民の目と耳と口をふさぎ、戦争
への道に突き進む秘密保護法。国
会会期末を前にした昨年 12 月 2 日、
北区議会の共産、民主、社民、新社
会の 4 党派 12 人の議員は赤羽駅東
口で、法案の廃案を訴える超党派の
宣伝行動をおこないました。

いま全国津々浦々から、採決を強
行した安倍自公政権への怒りの声と
ともに、「憲法違反の法律は廃止に」
の声がわきおこっています。

田端駅

田端
都営住宅跡地

童橋
公園

アスカ
タワー

都有地活用し認可保育園 共産党都議団の提案実る
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田端1丁目の都営住宅跡地

日本国憲法
じゅうりんの

志茂 86 号線説明会 =10月29日、なでしこ小

秘密保護法廃案を訴える党区議団  =12月6日、王子駅

【写真】そねはじめ都議を囲んで飛鳥山公園にて

延
焼
遮
断
の
　

効
果
あ
る
の
か

本
田
正
則
議
員
は
区

議
会
本
会
議
個
人
質
問

で
、
こ
の
問
題
を
と
り
あ

げ
「
区
は
、
延
焼
遮
断
効

果
な
ど
十
分
な
検
証
を
お

こ
な
わ
な
い
ま
ま
決
め
て

し
ま
っ
た
特
定
整
備
路
線

を
見
直
す
よ
う
、
東
京
都
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そ
ね
は
じ
め
都
議
と

日
本
共
産
党
北
区
議
員

団
は
11
月
22
日
、
北
区

に
「
２
０
１
４
年
度
予

算
編
成
に
関
す
る
要
望

書
」
を
提
出
し
ま
し
た
。

要
望
書
は
区
内
で
活
動

す
る
諸
団
体
か
ら
出
さ

れ
た
要
求
を
網
羅
す
る

５
つ
の
柱
４
２
９
項
目

か
ら
な
り
、
花
川
区
長

は
「
予
算
編
成
の
中
で

十
分
検
討
し
た
い
」
と

答
え
ま
し
た
。

「
介
護
保
険
サ
ー
ビ
ス
か

ら
要
支
援
１
・
２
を
は
ず
す
」

と
い
う
政
府
方
針
に
、
利
用

者
や
介
護
事
業
者
か
ら
「
な

ぜ
利
用
の
多
い
ホ
ー
ム
ヘ
ル
プ

や
デ
イ
サ
ー
ビ
ス
を
は
ず
す

の
か
」「
介
護
の
社
会
化
ど

こ
ろ
か
国
家
的
詐
欺
行
為
で

は
な
い
か
」
と
、
不
安
や
怒

り
の
声
が
あ
が
っ
て
い
ま
す
。

認
定
者
３
割
に
影
響

北
区
で
は
、
介
護
認
定
者

の
３
割
、
約
４
８
０
０
人
が

要
支
援
。
こ
れ
が
専
門
職
に

よ
る
介
護
給
付
で
な
く
、
ボ

ラ
ン
テ
ィ
ア
だ
の
み
の
「
地

域
支
援
事
業
」
へ
移
さ
れ
れ

ば
、
認
知
症
の
早
期
発
見
が

遅
れ
る
な
ど
、
介
護
の
重
度

化
に
つ
な
が
り
か
ね
ま
せ
ん
。

区
議
会
代
表
質
問
で
山

崎
た
い
子
議
員
は
、「
区
は
、

政
府
に
介
護
制
度
改
悪
の
撤

回
を
求
め
、
地
域
包
括
支

援
セ
ン
タ
ー
の
強
化
な
ど
で

サ
ー
ビ
ス
充
実
を
は
か
る
べ

き
」
と
迫
り
ま
し
た
。

特
別
区
長
会
も
要
望

12
月
11
日
、
23
区
特
別

区
長
会
は
「
要
支
援
者
、
介

護
事
業
者
に
及
ぼ
す
影
響
は

は
か
り
し
れ
な
い
」
と
し
て
、

サ
ー
ビ
ス
低
下
に
つ
な
が
ら

な
い
よ
う
、
国
の
責
任
で
財

源
措
置
す
る
こ
と
な
ど
３
項

目
の
「
緊
急
要
望
書
」
を
厚

生
労
働
省
に
提
出
し
ま
し
た
。

区民の願い実現を
北区に新年度予算要望書を提出

陳情が継続審査に
北区議会建設委員会

●�東十条駅南口のバリアフリー化早期実現など誰もが安心して
歳を重ねられる北区をめざします。みなさんに支えられなが
ら、今年も頑張ります。お気軽に事務所へお越し下さい。

●�建替え事業や北園小跡地整備のまちづくりにとって、住民参
加とともに医療と介護、福祉の連携と充実が求められていま
す。この声を代弁し、議会で提案をつづけてゆきます。

●�秘密保護法反対の運動では、多くの皆さんと心のつながりを
感じました。私たちの生きる権利を脅かすことに対し、もっと、
もっと多くの皆さんと一緒に立ち向かえるよう頑張ります。

● �400 億円超の積立金があるのに「財政が厳しい」と民営化
による人件費削減や公共施設削減をすすめる北区。働く人を
大切にし、住民が主人公となる区政に立ち返るべきです。

●�昨年の私的流行語大賞は「一点共闘」。「原発ゼロ」「TPP反対」
「秘密保護法廃止」と、テーマ毎に立場を超えて立ち上がっ
た民たち。内閣支持率も急落、政権の終わりが始まった！

●�駅前再開発や都市計画道路などのまちづくりで、不動産投資
を誘導するやり方は戒めなければなりません。住まいや生業
（なりわい）、日照・景観、近隣関係を紡ぐ政治を目指します。

●�平和、そして自由と民主主義という言葉が、これほど重みを
もってひびく時代はなかったのではとおもいます。守りぬくこ
との意義をかみしめながら、今年もがんばり抜きます。

●�北区の高齢化率は23区で最高です。高齢者の皆さんが安心
して住み続けられるために、滝野川に特養ホーム建設とコミュ
ニティバスの運行、板橋駅のバリアフリー化を早急に。

●�次世代により良い社会を手渡したい。子ども・若者の貧困
解決は切実な課題。公的保育やひとり親家庭への支援拡充、
学費・奨学金制度の改善、雇用拡大に取り組んでいます。

新
年
度
予
算
要
望
書
に
も
と
づ
き
区

長
に
要
望
す
る
、そ
ね
は
じ
め
都
議（
中

央
）
と
日
本
共
産
党
北
区
議
員
団

豊島五丁目、王子五丁目、赤羽
台の３団地自治会から提出された
公団家賃値上げ中止を求める陳情。

共産、民主あすか区民ク、新社
会は「家賃が上がったら住み続け
られない」「全会一致で採択してき
た経過がある」と採択を求めまし
たが、これまで賛成してきた自民、
公明が態度を変えて「継続」を主
張したため、継続審査となりました。

赤羽会館が、今年 4 月から
13 ヵ月間の耐震工事に入るた
め、利用者らが代替施設の提供
を求めていた問題で、北区は旧
赤羽中（現赤羽岩淵中）の 3 特
別教室と体育館を代替施設にあ
てる方針を明らかにしました。

代替施設を求める署名行動

北区議会
第4回
定例会

４
月
か
ら
耐
震
工
事
の
赤
羽
会
館

改
悪
撤
回
、国
に
求
め
よ

旧
赤
中
に
代
替
施
設

介
護
保
険
の
要
支
援
者
は
ず
し

公団家賃値上げ中止


